

Appel à la grève

Ça continue !!

Vous avez été nombreux à suivre l'appel à la grève de ce lundi 27 janvier, contre la politique de sanction appliquée aujourd'hui par notre direction. Postés comme salariés de jour, vous avez été présents devant notre usine, pour vous faire entendre ! Cette solidarité nous a fait chaud au cœur !

Pour rappel, la direction veut sanctionner un salarié de la maintenance postée à la suite de la découverte d'un gant sur la caméra du système « BLAXSTAIR ». La direction ne sachant pas qui a mis le gant, elle a pris la décision de sanctionner juste parce qu'il est le LEADER de l'équipe !

Dans la même affaire, un autre collègue est sous le coup d'une sanction également, car il n'a pas vu que la caméra du chariot était masquée, lorsqu'il a fait sa check-list du matin.

Bref résumé de la journée :

- Début de la mobilisation devant notre usine à 08H00
- En fin de matinée, une délégation représentant la direction nous a rendu visite, pour connaître nos revendications. Nous leur avons expliqué qu'il fallait arrêter la politique de sanction actuelle, en commençant par revoir le niveau de sanction envisagé pour nos deux collègues. Nous avons également demandé une remise à niveau de nos outils (toutes nos lignes fonctionnent avec des marches dégradées). Et enfin, nous avons demandé que les effectifs soient revus à la hausse avec des gens correctement formés. Tout cela étant la base du travail en sécurité ! Cette délégation de la direction nous a répondu qu'elle n'avait pas de pouvoir de décision, mais remontait les revendications au-dessus.
- Début d'après-midi, nous contactons la délégation de direction, car pas de nouvelle. Hé bien, elle non plus, pas de retour de la direction.
- Un peu plus tard, lorsque notre présence devant l'usine ralenti le flux des camions (il aura fallu cela), la délégation de la direction nous contacte alors pour nous proposer une réunion avec les syndicats présents. Nous y sommes allés, accompagnés de l'équipe de maintenance concernée. Résultat : rien ! Nous avons perdu notre temps à écouter poliment de vieilles histoires de sécurité, probablement pour justifier les sanctions actuelles ! Pour finir, cette délégation nous a rappelé qu'elle n'avait pas pouvoir de décision. Nous avons donc coupé court à cette réunion longue et stérile.

Il a donc été décidé, avec les personnes présentes sur le piquet de grève, de continuer la mobilisation, en débrayant 1 heure minimum fin de poste à partir de ce lundi après-midi, jusqu'à réponse concrète de la direction.

A savoir que notre directeur nous propose d'aborder le sujet mardi matin, avant l'ordre du jour de la réunion de CSE prévue (08H30).

Nous vous tiendrons bien entendu informés au fil de l'eau.